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Solicita estudo de viabilidade para 

realização de convênio entre o Município 

de Gramado e a ECT - Empresa 

Brasileira de Correios e Telégrafos. 

Senhor Presidente: 

Senhores Vereadores: 

O vereador que abaixo subscreve, vem através do presente, no uso de suas 
prerrogativas legais e regimentais, solicitar a esta Casa que encaminhe ao 

Poder Executivo, Pedido de Providências, para que este através da 
secretaria competente, realize um estudo de viabilidade para a implantação 
de Agência de Correio Comunitária, nos moldes do convênio já celebrado 

com a ECT - Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos, em três 
pontos/regiões do interior do Município de Gramado, como seguem: 

a) Linha Quinze, Linha Furna e Linha Pedras Brancas; 

b) Linha Bonita, Linha Nova e Linha São Roque; e 

c) Linha Carahá, Linha Quilombo Linha Vinte e Oito. 

Tal solicitação justifica-se diante da dificuldade que os Correios tem em 
chegar aos locais mais distantes do centro da cidade, fazendo com que os 
moradores do interior tenham que deslocar-se até a agência central, por 

vezes atrapalhando em seu dia a dia, visto que a maioria destas pessoas 
trabalham em suas propriedades. Refere-se também que, em conversa com 

o gerente da agência dos Correios de Gramado, Sr. Ildo José Vivan, este 
colocou-se a disposição para a implantação de mais agências comunitárias, 
desde que tais convênios sejam propostos pelo Município, para que a ECT 

possa repassar os recursos aos estabelecimentos que funcionam como 
Postos de Entrega de Correspondências. 

Câmara Municipal de Gramado, 12 de Agosto de 2013. 
  

 

 

  



_________________ 

João Teixeira 
Vereador PMDB 

 

 


